



GETTY IMAGES/REBEKAH GODDARD/LA TROMPETTE

## Carney prévoit d'unir l'Europe et l'Indo-Pacifique

- Andrew Müller
- [18/02/2026](#)

Mardi, le Premier ministre canadien Mark Carney a confirmé qu'il dirigeait des discussions pour connecter l'Union européenne à l'Accord global et progressif pour le partenariat transpacifique.

Répondant aux questions des journalistes sur un rapport de Politico publié le 12 février, Carney a déclaré que le Canada, qui est membre de l'accord de l'AGPPT et a un accord commercial avec l'UE, est dans une position politique et géographique unique pour négocier une alliance économique entre l'Europe et l'Indo-Pacifique.

- L'AGPPT est un accord commercial conclu en 2018 entre l'Australie, le Brunei, le Canada, le Chili, le Japon, la Malaisie, le Mexique, la Nouvelle-Zélande, le Pérou, Singapour, le Royaume-Uni et le Vietnam. Il a été correctement décrit comme un bloc commercial anti-Trump et anti-américain.

Positionner le Canada comme un pont entre ces deux blocs permettrait de relier une vaste zone commerciale englobant 1,5 milliard de personnes et environ un tiers du PIB mondial.

- Lors du Forum économique mondial de Davos, en Suisse, Carney a prononcé un discours le 20 janvier implorant les pays de « moyenne puissance » de s'unir et de contrebalancer l'influence des superpuissances. Il n'a pas explicitement mentionné les États-Unis, mais il est clair que Carney veut rassembler une masse critique de nations pour s'opposer à la fois aux États-Unis et à la Chine.

Contexte : L'AGPPT a évolué à partir du Partenariat économique stratégique transpacifique de 2006 beaucoup plus modeste et du Partenariat transpacifique de 2016, encore modeste. Le président Barack Obama a soutenu avec enthousiasme l'adhésion des États-Unis, qui a été convenue en 2016 mais jamais ratifiée. Cela a été annulé en 2017, peu de temps après le début du premier mandat du président Trump. Néanmoins, l'AGPPT a pris de l'importance et est considéré par Carney comme le meilleur moyen d'isoler les États-Unis.

**La Bible sur les blocs commerciaux :** Les prophéties bibliques dans Deutéronome 28, Ésaïe 23 et Ézéchiel 27 indiquent que l'Europe établira effectivement des alliances économiques avec de nombreux pays asiatiques pour assiéger économiquement l'Amérique du Nord.

Par une ironie tragique, le Canada sera l'une des victimes du siège.

- Le regretté Herbert W. Armstrong a prouvé dans son livre [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) que les nations anglo-

saxonnes (Australie, Canada, Nouvelle-Zélande, États-Unis et Royaume-Uni) descendant des anciennes tribus israélites d'Éphraïm et de Manassé. Cela signifie que ces cinq pays, ainsi que la petite nation d'Israël au Moyen-Orient, seront les principales victimes d'un siège commercial eurasien.

Le prédecesseur de la Trompette philadelphienne, la Pure vérité, a envisagé la possibilité que le Québec francophone s'allie, en fin de compte, aux ennemis des États-Unis, mais que le Canada anglophone subisse finalement le même siège économique que les États-Unis, à moins que son peuple ne se repente et ne se tourne vers Dieu. Les tentatives du Premier ministre Carney d'unir les pays de « puissance moyenne » contre les États-Unis ne changeront rien à ce fait.